
平成２９年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２２日）

１－１

民進党・県民連合 ４８番 三 村 博 昭

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興財源の確保について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、平成３０年度の復興財源の確保にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

二 県産品の海外販路拡大について 知 事 県産品振興戦略

課

トップセールスの成果を踏まえ、県産品の更なる海外販路

の拡大にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ね

たい。

三 アジアの県人会との連携強化について 生活環境部長 国 際 課

県は、アジアの県人会との連携強化にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

四 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

１ 平成２８年度における福島空港国際チャーター便の外国

人乗客数について尋ねたい。

２ 県は、福島空港における国際定期路線の実現に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 豪雨災害対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、河川氾濫に備え、流域住民の安全確保のため、市町

村とどのように連携していくのか尋ねたい。

六 平成２９年度事業実施状況について

１ 商工労働部の平成２９年度事業の進捗状況と年度後半に 商工労働部長 商 工 総 務 課

おける取組について尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 農林水産部における公共事業の８月末までの発注状況と 農林水産部長 農 林 技 術 課

１２月末の発注見通しを尋ねたい。

３ 土木部における公共事業の８月末までの発注状況と１２ 土 木 部 長 技 術 管 理 課

月末の発注見通しを尋ねたい。

七 水産業の再生について 農林水産部長 水 産 課

県は、水産業の再生に向け、どのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

八 避難指示区域等の産業の復興について 知 事 企 業 立 地 課

産 業 創 出 課

知事は、避難指示区域等における産業の復興にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 Ｊヴィレッジの活用について 〃 エネルギー課

本県の復興に向け、Ｊヴィレッジをどのように活用してい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

十 東京オリンピック・パラリンピックに向けた取組について

１ 県は、あづま球場の改修にどのように取り組んでいくの 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

か尋ねたい。 長 まちづくり推進

課

２ 県は、外国人観客等の受入れにどのように取り組んでい 〃 ス ポ ー ツ 課

くのか尋ねたい。

３ 県は、スポーツ選手の育成・支援にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、東京オリンピック・パラリンピックに向け、復興 企画調整部長 復興・総合計画

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 県立矢吹病院の今後の在り方について 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県立矢吹病院の今後の在り方について、県の考えを尋ね

たい。


